

ABSTRAK

Eka Yudha Putra, *Pengaruh Net Operating Margin (NOM) dan Non Performing Financing (NPF) terhadap Return On Asset (ROA) Pada PT. Bank Panin Syariah, Tbk 2013-2015.*

Produk pembiayaan pada bank syariah merupakan *earning asset* yang memiliki peranan besar dalam kenaikan profitabilitas. *Net Operating Margin* (NOM) merupakan rasio utama rentabilitas pada bank syariah untuk mengetahui kemampuan aktiva produktif dalam menghasilkan laba dan *Non Performing Financing* (NPF) merupakan rasio pembiayaan bermasalah yang mencerminkan risiko kredit, semakin kecil *Non Performing Financing* (NPF) semakin kecil pula risiko kredit yang ditanggung pihak bank (Nusantara, 2009). Semakin tinggi *Net Operating Margin* (NOM) maka semakin tinggi pula *Return On Asset* (ROA) dan sebaliknya jika semakin tinggi *Non Performing Financing* (NPF) maka *Return On Asset* (ROA) semakin menurun.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui besarnya pengaruh *Net Operating Margin* (NOM) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Bank Panin Syariah, Tbk secara parsial periode 2013-2015, (2) mengetahui besarnya pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Bank Panin Syariah, Tbk secara parsial periode 2013-2015, (3) mengetahui besarnya pengaruh *Net Operating Margin* (NOM) dan *Non Performing Financing* (NPF) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Bank Panin Syariah, Tbk secara simultan periode 2013-2015.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang didapat dari laporan keuangan triwulan PT. Bank Panin Syariah, Tbk. melalui website resmi Bank Panin Syariah. Analisis yang digunakan adalah Analisis Deskriptif, Analisis Regresi Linier Sederhana, Regresi Linier Berganda, Analisis Korelasi *Pearson Product Moment*, Korelasi Berganda, Analisis Determinasi, Uji Hipotesis (Uji T dan Uji F) dan alat pengolah data yaitu SPSS versi 16.0 dan microsoft Excel 2016.

Dari hasil penelitian (1) *Net Operating Margin* (NOM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 40.6% dan sisanya 59.4% dipengaruhi faktor lain. (2) *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 35.2% dan sisanya 64.8% dipengaruhi faktor lain. (3) *Net Operating Margin* (NOM) dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 59.7% dan sisanya 40.3% dari faktor lain.

Kata Kunci: *Net Operating Margin* (NOM), *Non Performing Financing* (NPF), *Return On Asset* (ROA).